
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DE 
DISTRITO CENTRO EL DÍA 25 DE MARZO DE 2024.

Nº y Clase de sesión: 3/2024. 

Día y hora: 25/3/2024 a las 18:00 horas.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

      Dª. Noelia Selma Andreu 

VICEPRESIDENTA

      Dª. Arantxa Miralles Benages

VOCALES

    Concejales:

       D. Pau Sancho Puerto                         Grupo Político Municipal Compromís

    Vecinos representantes de los grupos políticos

       D. Jorge Ribes Vicente                        Grupo Político Municipal PSOE

       Dª Clara Adsuara Pitarch                     Grupo Político Municipal VOX

Vecinos/as designados/as  por la Alcaldía

D. Tomás Amat Artero

Dª. Paz Aledón Guerrero

Representantes de asociaciones de vecinos.

Dª. Inmaculada Roig Adelantado AAVV Raval de la Trinitat

Dª Teresa Salvador Bellés AAVV Zona Centro

Representante de las AMPAs

SECRETARIA

Dª Marta Mulet Vilar

Excusan su ausencia María Madueño Muñoz y Carmen M.ª Sarralde Edo
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Orden del día.

 

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión celebrada el día 27 de 
febrero de 2024.

2º.- Valoración del desarrollo de las Fiestas de la Magdalena 2024.

3º.- Propuesta de adecuación de la calle Campoamor.

4º.- Despacho Extraordinario.

5º.- Ruegos y preguntas.

En la sala de reuniones de la 4ª planta de la Casa Consistorial, siendo las 18 horas 
del día 25 de marzo de 2024, bajo la presidencia de Dª. Noelia Selma Andreu, se reúnen los 
señores  y  señoras  arriba  señalados  al  objeto  de  celebrar  sesión  ordinaria  de  la  Junta 
Municipal de Distrito Centro, con mi asistencia como secretaria delegada para dar fe del 
acto.

Comprobado el “quorum” de asistencia, por la Presidencia se procede a iniciar la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión celebrada el 
día 27 de febrero de 2024.

No presentándose objeciones, el acta resulta aprobada por unanimidad.

2.- Valoración del desarrollo de las Fiestas de la Magdalena 2024.

La Sra. Aledón destaca la buena actuación de los servicios de limpieza durante las 
fiestas.

La Sra. Roig comenta que, efectivamente, la limpieza se ha mejorado, pero que el 
volumen de la música en la carpas, barras y collas resulta excesivo. señala la conveniencia 
de replantearse el futuro de las fiestas y de continuar buscando mecanismos para respetar 
la  convivencia,  y  se refiere en concreto a  favorecer  el  descanso de las  personas que 
residen  en las  zonas  donde  se  localiza  un  mayor  número  de locales  y  al  control  del 
consumo de alcohol.

Noelia contesta destacando el establecimiento de un periodo de tiempo durante el 
cual se ha dispuesto la prohibición de generar música a fin de favorecer el descanso. La 
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Sra.  Adsuara comenta que los problemas con el  abuso del  alcohol  se producen en la 
mayoría de ciudades sobre las fiestas patronales. 

La Sra. Miralles señala que se ha constatado mayor actividad de ocio durante las 
horas de mañana y tarde, y menor actividad por la noche. Se ha comprobado, asimismo, 
que han disminuido las peleas. También señala que existe una unidad especial de Policía 
para el control de volumen de los equipos de música.

Las Sras. Salvador y Roig comentan que se ha creado una plataforma en la zona 
de las calles Gracia y Caballeros para favorecer a las personas afectadas por el ruido. Se 
cuestiona quiénes son las integrantes de la misma. En relación a esta zona, la Sra. Roig 
comenta que se han producido roturas de cristales, indica que el coste de las reparaciones 
procedentes debería correr a cargo de la compañía aseguradora contratada por la colla 
Tram-Tram y no a cargo del Ayuntamiento. Se concluye que el  próximo año esta situación 
no debería repetirse.

La Sra.  Roig propone que se organicen más actividades para menores,  que se 
involucre a las Gaiatas y se aumente la difusión.

Se  propone  la  colocación  de  diferentes  pantallas  por  la  ciudad  en  las  que  se 
anuncien  las  actividades  diarias  de  las  fiestas.  La  Sra.  Miralles  contesta  que  se  está 
trabajando en este sentido.

Finalmente, se comenta como un aspecto positivo el incremento de la vigilancia en 
las calles.

3.- Propuesta de adecuación de la calle Campoamor.

El  Sr.  Amat  plantea  una  serie  de  propuestas  para  la  adecuación  de  la  calle 
campoamor, tanto en lo que se refiere a la ordenación del tráfico como al mal estado del  
firme.

Propone el control del tráfico en la entrada de la calle más allá de las 11 de la 
mañana, y requiere el estudio de alternativas para evitar los problemas que el acceso de 
vehículos no autorizados genera. En relación a los adoquines, plantea la necesidad de alisar 
el asfaltado. Los miembros de la Junta proponen la revisión y reparación de los adoquines 
de todas las calles de la zona centro de la ciudad.

Se debate acerca de los locales de hostelería de la Plaza Hernán Cortés.

4.- Despacho extraordinario.

No hay asuntos a tratar en este punto.

5.- Ruegos y preguntas.
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La Sra. Roig comenta que las pantallas instaladas en las paradas Bus y TRAM para 
facilitar  información  sobre  horarios  se  encuentran  demasiado  altas  e  incorrectamente 
iluminadas.  Solicita  que se aclaren y definan en estos espacios los horarios del  TRAM, 
fundamentalmente en domingo.

Por  último,  la  Sra.  Roig  requiere  información  acerca  de  la  renovación  de  las 
licencias de ocupación de vía pública de los establecimientos hosteleros de la zona peatonal 
de la calle Navarra.

El Sr. Amat insiste en la necesidad de reparar los elementos metálicos ubicados en 
las vías por las que se desplaza el TRAM, considerando que pueden provocar accidentes. 
Por otro lado, apunta que hay que tener en consideración que ampliar los alcorques cuando 
crecen las raíces provoca la reducción del espacio de paso en las aceras, y señala como 
ejemplo la Gran Vía y la Avda. Vila-Real.

Para finalizar, se da lectura a la NRI remitida por la Sección de Servicios Urbanos, 
Infraestructuras y Medio Ambiente, en respuesta a las peticiones y sugerencias planteadas 
en la sesión de la Junta de fecha 27 de febrero de 2024.

Y siendo las 19 horas y 18 minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, por 
no haber más asuntos que tratar, la Sra. presidenta levanta la sesión, de todo lo cual como 
secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta.

ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA CELEBRADA PER LA JUNTA MUNICIPAL DE 
DISTRICTE CENTRE EL DIA 25 DE MARÇ DE 2024.

Núm. i Classe de sessió: 3/2024. 

Dia i hora: 25/3/2024 a les 18:00 hores.

ASSISTENTS:

PRESIDENTA

      Sra. Noelia Selma Andreu 

VICEPRESIDENTA

      Sra. Arantxa Miralles Benages

VOCALS

    Veïns representants dels grups polítics

     Sra. Clara Adsuara Pitarch                   Grup Polítc Municipal VOX

     Sr. Jorge Ribes Vicente                        Grup Polític Municipal PSOE 

Veïns/nes designats/des  por l’Alcaldia

Sr. Tomás Amat Artero
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Sra. Paz Aledón Guerrero

Representants de les associacions de veïns.

Sra. Inmaculada Roig Adelantado AAVV Raval de la Trinitat

Sra. Teresa Salvador Bellés AAVV Zona Centro

SECRETARIA

Sra. Marta Mulet Vilar

Excusen la seua absència María Madueño Muñoz i Carmen M.ª  Sarralde Edo

Ordre del dia.

 

1r.- Aprovació, si escau, de l'acta corresponent a la sessió celebrada el dia 27 de 
febrer de 2024.

2n.- Valoració del desenvolupament de les Festes de la Magdalena 2024.

3r.- Proposta d'adequació del carrer Campoamor.

4t.- Despatx Extraordinari.

5é.- Precs i preguntes.

A la sala de reunions de la 4a planta de la Casa Consistorial, sent les 18 hores del 
dia 25 de març de 2024, sota la presidència de Sra. Noelia Selma Andreu, es reunixen els 
senyors i senyores a dalt assenyalats a fi de celebrar sessió ordinària de la Junta Municipal 
de Districte Centre, amb la meua assistència com a secretària delegada per a donar fe de 
l'acte.

Comprovat  el  “quòrum”  d'assistència,  per  la  Presidència  es  procedix  a  iniciar  la 
sessió passant a tractar els punts inclosos en l'orde del dia.

1.- Aprovació, si escau, de l'acta corresponent a la sessió celebrada el dia 27 de 
febrer de 2024.

No presentant-se objeccions, l'acta resulta aprovada per unanimitat.

2.- Valoració del desenvolupament de les Festes de la Magdalena 2024.
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La Sra. Aledón destaca la bona actuació dels servicis de neteja durant les 
festes.

La Sra. Roig comenta que, efectivament, la neteja s'ha millorat, però que el 
volum de la música en la carpes, barres i collas resulta excessiu. assenyala la conveniència 
de replantejar-se el futur de les festes i de continuar buscant mecanismes per a respectar la 
convivència, i es referix en concret a afavorir el descans de les persones que residixen en 
les zones on es localitza un major nombre de locals i al control del consum d'alcohol.

Noelia contesta destacant l'establiment d'un període de temps durant el qual 
s'ha disposat la prohibició de generar música a fi d'afavorir el descans. La Sra. Adsuara 
comenta que els problemes amb l'abús de l'alcohol es produïxen en la majoria de ciutats 
sobre les festes patronals. 

La Sra. Miralles assenyala que s'ha constatat major activitat d'oci durant les 
hores de matí i vesprada, i menor activitat a la nit.  S'ha comprovat, així mateix, que han 
disminuït  les baralles.  També assenyala que existix una unitat  especial  de Policia per al 
control de volum dels equips de música.

Les Sres. Salvador i Roig comenten que s'ha creat una plataforma en la zona 
dels carrers Gracia i Cavallers per a persones afectades pel soroll. Es qüestiona qui són les 
integrants  d'esta.  En  relació  a  esta  zona,  la  Sra.  Roig  comenta  que  s'han  produït 
trencaments de cristalls, indica que el cost de les reparacions procedents hauria de ser a 
càrrec de la companyia asseguradora contractada per la colla Tram-Tram. Es conclou que 
l'any vinent  esta situació no haurà de repetir-se.

La  Sra.  Roig  proposa  que  s'organitzen  més  activitats  per  a  menors,  que 
s'involucre a les Gaiates i s'augmente la difusió.

Es proposa la  col·locació  de diferents  pantalles  per  la  ciutat  en les  quals 
s'anuncien les activitats diàries de les festes. La Sra. Miralles contesta que s'està treballant 
en este sentit.

Finalment, es comenta com un aspecte positiu l'increment de la vigilància als 
carrers.

3.- Proposta d'adequació del carrer Campoamor.

El  Sr.  Amat  planteja  una  sèrie  de  propostes  per  a  l'adequació  del  carrer 
Campoamor, tant pel que fa a l'ordenació del trànsit com al mal estat del ferm.

Proposa el control del trànsit en l'entrada del carrer més enllà de les 11 del matí, i 
requerix  l'estudi  d'alternatives  per  a  evitar  els  problemes  que  l'accés  de  vehicles  no 
autoritzats genera. En relació a les llambordes, planteja la necessitat d'allisar l'asfaltat. Els 
membres de la Junta proposen la revisió i reparació de les llambordes de tots els carrers de 
la zona centre de la ciutat.
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Es debat sobre els locals d'hostaleria de la Plaça Hernán Cortés.

4.- Despatx extraordinari.

No hi ha assumptes a tractar en este punt.

5.- Precs i preguntes.

La Sra. Roig comenta que les pantalles instal·lades en les parades Bus i TRAM per 
a  facilitar  informació  sobre  horaris  es  troben  massa  altes  i  incorrectament  il·luminades. 
Sol·licita  que  s'aclarisquen  i  definisquen  en  estos  espais  els  horaris  del  TRAM 
fonamentalment en diumenge.

Finalment,  la  Sra.  Roig  requerix  informació  sobre  la  renovació  de  les  llicències 
d'ocupació de via pública dels establiments hostalers de la zona per als vianants del carrer 
Navarrés.

El Sr. Amat insistix en la necessitat de reparar els elements metàl·liques situats en 
les vies per les quals es desplaça el  TRAM, considerant  que poden provocar accidents. 
D'altra banda, apunta que cal tindre en consideració que ampliar els escocells quan creixen 
les arrels provoca la reducció de l'espai de pas en les voreres, i assenyala com a exemple la 
Gran Via i l'Avda. Vila-real.

Per a finalitzar, es dona lectura a la NRI remesa per la Secció de Servicis Urbans, 
Infraestructures i Medi Ambient, en resposta a les peticions i suggeriments plantejats en la 
sessió de la Junta de data 27 de febrer de 2024.

I sent les 19 hores i 18 minuts de la data indicada en l'encapçalament, per no haver-
hi més assumptes que tractar, la Sra. presidenta alça la sessió, de tot això com a secretària 
en done fe i, per deixar-ne constància, alce la present acta.
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